



Dass Butzbach ein Ort zum Heiraten ...

... bzw. zum Feiern ist, bewiesen am vergangenen Samstag wieder zwei Hochzeitspaare. In der Markuskirche gaben sich Andreas Bernert und Andrea Micka aus Ranstadt vor Pfarrer Norbert Hott das Ja-Wort. Zur Kirche brachte die beiden ein Bentley (Bild links). Die Verbindung des Ranstädter Paares zu Butzbach geht auf die Brautmutter zurück, deren Eltern lange Jahre in Butzbach lebten. Gefei-ert wurde im Gewölbesaal des Landgrafenschlosses. - Die Hochzeitsfeier für die Jungvermählten Holger und Claudia Rabe aus Bodenrod nahm am Samstag einen besonderen Verlauf. Das Paar hatte nämlich eine Stadtführung durch die Butzbacher Altstadt organisiert, auf die Dagmar Stork die Hochzeitsgesellschaft während eines einstündigen Rundgangs mitnahm (Foto rechts). Im Anschluss wurde im Dorfge-meinschaftshaus von Bodenrod die Hochzeitsfeier fortgesetzt.